

SEMANA A SEMANA. MAYO 14 - MAYO 18

Luego del puente festivo, incluida la celebración del día de la madre, donde espero y desde este espacio manifiesto en nombre de toda nuestra comunidad educativa, nuestra: felicitación, agradecimiento, amor, gratitud y lo que se quieran imaginar, para ese ser, pilar fundamental de la familia, de una comunidad, de una sociedad.

Es fundamental que nosotros, todos, hijos y comunidad en general, hayamos hecho sentir, pero más que ello, reconozcamos dicho papel, dicho rol, no solo en una fecha especial, más bien, hacer que dicha fecha, tenga una celebración diaria, en medio del respeto, del reconocimiento, del afecto y con ello propugnar por la reivindicación de una profesión poco valorada y reconocida, en un medio y en un mundo exitista, marcado por la aparición en medios, en redes, en seguidores y donde esa labor silenciosa, cargada de amor y responsabilidad en un sin número de ocasiones es hasta sinónimo de burla y pérdida de tiempo, además de no trascendencia en un mal llamado proyecto de vida.

Con el saludo, los buenos deseos y afortunadamente, la alegría ante una nueva posibilidad de seguir en la permanente construcción como seres, amparados desde un ejercicio educativo cada vez más valorado, mi invitación, ante el arribo según nuestro cronograma, prácticamente, a la mitad del segundo periodo académico-formativo y dónde, desde nuestra propuesta, compartimos un resultado parcial centrado en lo valorativo esperando que esto invite en la mayoría y ojala para todos, los protagonistas del ejercicio educativo: a la auto-evaluación, a la autocrítica, y partiendo de ello, retomar propósitos y objetivos planteados meses atrás; además de la búsqueda de estrategias y alternativas que permitan no solo alcanzar unos logros desde la valoración, también poder identificar cada vez con mayor fuerza el gusto, la fortuna, la alegría que debe producir el enriquecer la vida con los saberes.

Partiendo de lo anterior, las conversaciones permanentes con estudiantes durante la semana, se intensificaron y precisamente, desde esos valores arrojados por un proceso valorativo, se tejieron diálogos y conversaciones centradas en cómo el efecto de unos resultados expresados por medio de unos números, se convierten de alguna forma e incluso afectan, el proceso de autorregulación, de autocontrol, vital y necesario en la toma de decisiones, las cuales, son el fundamento y la esencia de todo ser humano.

El día miércoles, nuestra jornada inicia, en medio de un maravilloso encuentro con el propósito de celebrar y ojalá trascender y hacer más que visible, nuestra profesión de maestros. En medio de un desayuno, tuvimos la oportunidad de regocijarnos, felicitarnos, aplaudirnos además de trascender en nuestra responsabilidad de continuar creciendo como seres humanos y con ello, continuar potenciando nuestro ejercicio diario. Desde este espacio, también quiero sumarme a la felicitación y el gran reconocimiento que merecen unos verdaderos héroes en su día, felicitaciones y mi reconocimiento total para mis compañeros/as maestros.

Las actividades extracurriculares pese a los tremendos aguaceros y todas las incomodidades que genera ello, afortunadamente, continuaron ofreciendo no sólo grandes bondades en medio del juego y el disfrute, también, cada día, ambiciono que nuestros/as estudiantes entiendan y afronten las mismas como una oportunidad más de enfrentar demonios presentes en todos nosotros, traducido ello en: Pereza, fastidio, comodidad y otros demonios.

La semana académico-formativa culmina en esta ocasión, incluida la tarde del viernes, para un número significativo de estudiantes de ambas secciones, en medio de gritos, emociones, sudor, alegría, fastidio, frustración y lo que se quiera pensar, puesto que el arribo a las finales, en este caso, de los torneos intercolegiados de fútbol de los cuales disfrutamos, están llegando a las etapas finales y la presencia nuestra es decir de nuestros deportista y sus familias hicieron del viernes y el sábado otro motivo o razón para seguir fundamentando y disfrutando de un verdadero proyecto educativo y de vida.

Para nuestros estudiantes de grado once, la continuidad en la preparación para la cada vez más cercana, presentación de la prueba saber once 2024, en esta ocasión, en compañía de la maestra de las asignaturas de matemáticas y física Andrea Valencia, se convirtió en una forma más que adecuada de cerrar una semana, donde la ambición por generar inquietud y sobre todo gusto por el saber es una de nuestras y debe ser para todos una prioridad.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.